

こぶしの花

☆学校教育目標☆

日々のめあてを持ち 心豊かで
体的に生きる力を持つ子 の育成
～重点目標 三つの元気～
頭の元気・体の元気・心の元気

市川市立国府台小学校

市川市国府台5-25-4

電話 372-4672

文責 校長 城戸 三郎

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力ありがとうございます。

明日、終業式を迎え夏季休業に入ります。児童にはけがや病気など何事もなく、元気に夏休みを過ごしてほしいと思います。

さて、「こうのとりの会」が主催します、第6回こうのとりの祭りが、17日(日)に開催されました。地域の有志の方々が、2015年に国府台小学校の子どもたちと、地域の方々をつなげることを目的にスタートしたお祭りです。お祭りの雰囲気ぜひ子どもたちに知ってもらいたい、地域が集まる集いの場を作りたいという思いからとお聞きしました。この2年間は新型コロナにより、中止となっていました。今年3年ぶりに開催となりました。感染拡大が心配される中、開催にあたっては、参加される団体との折衝や打ち合わせ、当日のための櫓や会場準備、延期による予定変更、当日の運営や感染対策にご尽力いただき誠にありがとうございました。今回、学校といたしまして、会場の提供ぐらしかお手伝いできず申し訳ない気持ちでおります。開催にご尽力いただいた「こうのとりの会」の皆様や関係団体の皆様には、児童にとって良い思い出ができたことを深く感謝いたします。ありがとうございました。



【育てています！】

生活科や総合的な学習、理科の時間に様々な植物を育てて、観察をしながら学習をしています。5組の児童もミニトマトなど野菜を育てて観察しています。一人の児童が、「二十日大根ができたからあげる」とくれました。水耕栽培ではないですが、このまま育てたら大きくなるかな？とチャレンジしています。



【「教育いちかわ」について】

教育いちかわ210号が発行されました。下記のQRまたは、アドレスをお使いいただき、ぜひご覧になっていただければと思います。

「教育いちかわ」のホームページにアップしました。↓

<https://www.city.ichikawa.lg.jp/edu17/1111000049.html>



【お知らせ・お願い】

○夏季休業中にも学校便りを発行する予定です。保護者の皆様にはメールでお知らせさせていただいた後、国府台小学校ホームページに掲載させていただきます。お知らせしたいことや新学期に向けてのご連絡などお知らせさせていただきます。ご覧になっていただくと幸いです。

○夏季休業中の「夏休みの生活について」は、今年度、ペーパーレス化のため国府台小学校ホームページに掲載させていただきます。学年で配付されます学年便りと合わせてご覧になっていただければと思います。

○国府台小学校七不思議？

先日、偶然ですがいつも行くお店の方とお話をしているとき、39年前に国府台小学校を卒業された方だと知りました。「昔は〇〇でした。」「今はどんな感じですか。」など話をしているとき、「今も国府台小七不思議はありますか。」と聞かれました。「くぬぎの木(今は倒れてしまいましたが)の上には…」「昇降口の階段の数が…」など、すべては覚えていらっしやらないとのことでした。国府台小に通う児童がそれぞれの時代できっと伝わってきたものが多くあるのだろうなと思いました。そこで70周年ということで、国府台小を卒業されているご家族の方で、自分の時には「こんな七不思議があったよ」と思い出すものがございましたら、ぜひ下記の用紙にお書きいただき校長までいただければと思います。「前はこんなものがあったんだ」や「今と校舎が違う」などのように歴史を振り返りながら、児童に国府台小七不思議を紹介できたらと思います。ご協力いただければ幸いです。

○皆様のご感想やご意見、ご提案などがございましたらご記入ください

※ご感想、ご意見、ご提案など

年 組 お名前

--

※私の知っている国府台小七不思議！

お名前（

）

よろしければ卒業年もお書きいただくと年代別に分けられますのでありがたいです。
